

## INAUGURATION DE LA PARTIE AGRANDIE DE L'ÉCOLE LE PRÉLUDE

**Rouyn-Noranda, le 4 septembre 2025.** – Le Centre de services scolaire de Rouyn-Noranda (CSSRN) a inauguré aujourd'hui la partie agrandie de l'école Le Prélude.

C'est en présence de M. Daniel Bernard, député de Rouyn-Noranda–Témiscamingue et représentant du ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, ainsi que de nombreux autres dignitaires, partenaires et invités que M<sup>me</sup> Anne-Frédérique Karsenti, directrice générale du CSSRN, a procédé à l'ouverture officielle des portes de cette école de quartier.

Grâce à un investissement gouvernemental totalisant **près de 20 millions de dollars**, et un apport financier **d'environ 175 000 \$** de la Ville de Rouyn-Noranda, un gymnase double, quatre classes régulières, deux classes d'arts et culture, un carrefour d'apprentissage ainsi qu'un espace collaboratif ont été ajoutés à l'école Le Prélude. De plus, le remplacement des toitures, des fenêtres, du parement extérieur et du drainage de la fondation ainsi que la rénovation de l'un des blocs sanitaires ont été réalisés. Enfin, la cour d'école a aussi été réaménagée en partie pour le mieux-être des bénéficiaires, les jeunes comme les moins jeunes.

Le CSSRN est fier de pouvoir offrir ces nouvelles installations aux élèves, au personnel de l'école ainsi qu'à la communauté.

« L'agrandissement de l'école Le Prélude témoigne de la volonté de notre gouvernement d'offrir à chaque élève un milieu d'apprentissage à la hauteur de ses aspirations. Je suis convaincu que cet agrandissement aura un effet positif sur la motivation des jeunes qui fréquentent l'école et du personnel qui y travaille. Je suis fier que notre gouvernement ait investi près de 20 millions de dollars dans ce beau projet et bravo à tous ceux et celles qui ont permis sa concrétisation! »

- *Bernard Drainville, ministre de l'Éducation.*

« Quelle magnifique journée pour les élèves et le personnel de l'école Le Prélude! Les nouvelles installations sont impressionnantes. Le gymnase deviendra sans aucun doute un lieu privilégié pour bouger et tisser des liens, tandis que les nouvelles classes permettent déjà d'accueillir davantage d'élèves. Bravo à toutes les personnes qui ont contribué à ce projet remarquable. C'est un véritable succès! »

- *Daniel Bernard, député de Rouyn-Noranda–Témiscamingue*

# Communiqué

Pour diffusion immédiate

« Les travaux effectués à l'école primaire Le Prélude représentent un moment marquant pour notre communauté. Cet agrandissement répond non seulement à la croissance des besoins dans la région, mais incarne aussi un engagement envers l'avenir de nos jeunes. Grâce à ces nouveaux espaces, les élèves bénéficient désormais d'un environnement optimal pour apprendre, grandir et réussir. »

- *Jean Boulet, ministre du Travail, ministre responsable de la Mauricie, de la région de l'Abitibi-Témiscamingue et de la région du Nord-du-Québec et député de Trois-Rivières*

« La patience dont ont fait preuve les élèves et les membres du personnel de l'école Le Prélude porte aujourd'hui ses fruits : ceux-ci bénéficient désormais d'espaces neufs, lumineux et accueillants, qui contribueront à soutenir notre mission première, soit la réussite scolaire et éducative de chaque élève. »

- *Anne-Frédérique Karsenti, directrice générale du CSSRN*

– 30 –

Source :

Karine Lacombe

Agente de développement – secteur des communications

[lacombek@cssrn.gouv.qc.ca](mailto:lacombek@cssrn.gouv.qc.ca)

819 762-8161, poste 2284